

森田はこう動く!
 東京という大消費地に近いことは商工業や農業にとって大きな利点です。強みを活かし、経済の発展に努めます!

1 これからの埼玉県の針路について
 ●埼玉県と東京都との関係について。東京都から独立または依存が伺う。
 ●上田知事答弁要旨
 就労や就学などを東京都に依存し、住宅の供給や水資源の確保などを本県で受け止めている。一方的に依存ではなく、お互いにメリットを享受し成長してきたと考える。今後は、首都1都3県などの広域的な枠組みでの視点が重要ではないかと思う。

森田はこう動く!
 国と各層地方自治体は、お互い補い合いながら国民のために仕事をします。一つに統合すれば良いということではなく、役割分担を適切に行っていきます。

2 県と政令市の関係について
 ●道府県と政令市のいわゆる二重行政問題について、どのような考えか。
 ●上田知事答弁要旨
 県と政令市の関係で言えば、厳密に言う二重行政はないはず。ただし、二重行政サービスはありうる。無駄なことを統合したり調整したりする必要はある。制度として問題がある場合は論点を議論すればいいと思う。

森田はこう動く!
 長期的には、エネルギーを地域で賄えるようにすることが必要です。電力源も多様化し、また電力だけでなく、他の熱源の活用も考えます。

3 本県のエネルギー確保策について
 ●安定的に自ら電力を確保することを埼玉県でも目指すべきだと考えるが見解を伺う。
 ●上田知事答弁要旨
 安定供給に不安がある現状では、エネルギー政策を担う必要がある。住宅を中心とした、太陽光発電に重点を置いて再生可能エネルギーの普及に積極的に取り組む、安定的に電力を供給する仕組みを普及したいと思っている。

森田はこう動く!
 まだまだ埼玉野菜の本領は発揮されていません。まずは、地域の皆さんに地元農産物を知ってもらい、販売増につなげていきます。

4 「近いがうまい、埼玉産」キャンペーンの実施について
 ●「近いがうまい、埼玉産」を使ったキャンペーンを大々的に実施してはどうか。
 ●上田知事答弁要旨
 11月の地産地消月間などに併せた量販店キャンペーンなどのイベントを積極的に活用していく。今後は、埼玉B級ご当地グルメ王決定戦や各種スポーツイベントなどにおいて、JAと共にPRしていきたい。

森田はこう動く!
 環境改善のためには河川そのものの改修もさることながら、生活排水や工業排水の適切な処理もさらに進めていきます。

5 川の再生について
 ●平成24年度以降、新たな「川の再生」にどのように取り組んでいくのか伺う。
 ●上田知事答弁要旨
 これまでは、スポット的な再生をしてきたが、今後はまるごと全部やるという「川のまるごと再生プロジェクト」に取り組んでいく。平成24年度は、黒目川など6つの河川や排水路などで再生に着手する。

詳しいやり取りは、県議会のホームページをご参照ください。録画がご覧いただけます。http://www.pref.saitama.lg.jp/s-gikai

報告

森田の思い 2月定例会

埼玉県議会2月定例会が、2月20日(月)から3月26日(月)まで行われました。主な質疑をご紹介します。



report of regular meeting

(株)ユーパーツを視察

2012
1/20

知事とことん訪問に同行
 ●ここに注目!!
 廃車になった車からニーズのある部品を丁寧に取り外し、販売しています。傷の有無など、部品の程度を細かくチェックし、中古部品に対する信頼を高めています。バッテリーの機能を回復させるノウハウを開発するなど、丁寧に細かな市場を開拓していく姿勢を学ばせていただきました。



部品を取る車が整然と並びます



エンジンの性能・品質をチェック

開智学園を視察

2012
1/30

次世代人材育成・文化・スポーツ振興特別委員会
 ●ここに注目!!
 自分で考える能力を高めていくという難しいテーマに挑戦している学校です。一貫校の強みを活かし、考えさせながら基礎基本をじっくりと習得し、受験が近づくと実践的学習に移ります。現地調査を行うための修学旅行は、本来あるべき姿です。



開智学園校舎



充実した自習室

メモリアルズ

活動

森田のフォトレポート

地域をくまなく動き回る森田としかず!!



Morita's Photo report



[1月26日] 荒川河川敷にて火入れを行いました。雑草を焼き払い、カワラナデシコを保全します。



[2月1日] 妻沼にて朔日(ついたち)市開催。聖天山のご縁で、ますます妻沼が盛り上がっています。



[2月11日] バリトン歌手原田勇雅さんの後援会設立。地元の音楽家を応援しましょう!!



[2月19日] 講演会「ホテルが暮らす水辺の再生へ」。同時に「保護する会」の設立総会も開催。



[3月7日] 歌舞伎『一谷嫩(ふたば)軍記』を国立劇場にて鑑賞。熊谷の物産コーナーも設置。



[3月18日] 第22回さくらマラソンに参加。小3の娘と1.5km走ってきました!

街頭報告



県政報告会



県政報告会開催

■街頭にて
4月21日(土)
 13:30~ 熊谷駅北口
 14:00~ 八木橋東口
 ■高柳地区
5月19日(土)
 19:00~
 高柳自治会館にて

県政のこと、身近なこと、何でもお気軽にご相談ください!

埼玉県議会議員・自民党
 文教委員長
 危機管理・災害対策特別委員長
森田としかず
 tel.048-530-6001
 〒360-0831 熊谷市久保島1003-2
 fax.048-530-6002
 平日 9:00~17:00(土・日・祝日はお休み)
 E-mail mmo@morita-toshikazu.com
 www.morita-toshikazu.com
 ホームページにて近況をお知らせしております。
 ご意見・ご提言等たくさんの方のアクセスをお待ちしております。

復興支援歌舞伎を気仙沼で6月24日上演

熊谷歌舞伎の会他で実行委員会を組織し気仙沼市民会館で公演をします。皆ボランティア参加ですが、運搬の費用等は捻出しなければ公演できません。協賛のご協力をお願いします。

一般協賛金募集	1口 3,000円
歌舞伎幟旗 企業名・個人名 名入れ	1本 10,000円

お問合せは TEL 090-3514-9998 平(ひら)さんへ

5名様~報告会を開催します。ぜひ事務所までご一報ください!!